

17/05/24

17 de mayo de 1974. El teniente general Vega Rodríguez, que ingresó en el Cuerpo como guardia civil, alcanza el cargo de director general

Contenido

El 17 de mayo de 1974 tomó posesión como quincuagésimo noveno director general de la Guardia Civil el teniente general José Vega Rodríguez, quien, en su juventud había sido guardia civil.

Vega Rodríguez nació en Ceuta el 19 de diciembre de 1913, en el seno de una familia de tradición militar. Ingresó en el ejército como voluntario el 1 de julio de 1932 y consiguió ser guardia civil el 24 de marzo de 1934. Desde entonces, pudo compaginar con escasos medios y gran esfuerzo sus estudios para preparar las oposiciones para oficial del Ejército, consiguiendo ingresar en febrero de 1936 en la Academia de Infantería. Alcanzó el empleo de alférez el 28 de octubre de 1938, el de teniente provisional también ese mismo año y al año siguiente, el 6 de mayo de 1939, el de capitán provisional. Durante la II Guerra Mundial lograría el ascenso a comandante por méritos de guerra.

Vega Rodríguez, que era diplomado de Estado Mayor del Ejército de Tierra y del Aire, ascendió a general de brigada en 1966 y a general de división en 1970. Hasta entonces, ocupó, entre otros destinos de importancia, el de coronel jefe del 4º Tercio Sahariano Alejandro Farnesio de la Legión, la jefatura de Estado Mayor de la VII Región Militar, la de tropas de Gran Canaria y Tenerife, así como el Gobierno Militar de Ifni (Marruecos). También ejerció la enseñanza en el centro de instrucción de la Guardia Civil, en la Escuela de Estado Mayor del Ejército y en la Escuela Superior del Ejército, de la que llegó a ser director.

Ascendió a teniente general el 21 de febrero de 1973, empleo con el que fue nombrado presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar, ocupando dicho cargo hasta el 17 de mayo de 1974, fecha en la que fue designado director general de la Guardia Civil, donde permaneció hasta el 10 de octubre de 1975.

Falleció el 30 de mayo de 1992, a los 78 años de edad, siendo enterrado en el cementerio de El Pardo (Madrid).

*Director general José Vega Rodríguez (17-05-1974 a 10-10-1975).
Fuente: Dirección Adjunta Operativa. Guardia Civil.*



Imágenes

